



# Transforming Banking Efficiency & Security



[www.armmadatech.com](http://www.armmadatech.com)

# Tentang Kami

Armmada adalah singkatan dari "**Advanced Resource Management & Monitoring for All Devices & Applications**" dibentuk dari kebutuhan yang sangat mendesak di Indonesia untuk memberikan layanan manajemen perangkat yang handal, khususnya di sektor perbankan. Dengan meningkatnya digitalisasi dan penggunaan berbagai perangkat seperti komputer, laptop, tablet, smartphone, dan EDC (Electronic Data Capture), bank-bank menghadapi tantangan besar dalam menjaga keamanan dan efisiensi operasional perangkat-perangkat tersebut.

Melihat kebutuhan ini, tim kami yang memiliki pengalaman luas di bidang manajemen perangkat dan keamanan jaringan, termasuk di sektor IT global, mendirikan Armmada.

Kami ingin memberikan solusi manajemen perangkat yang terintegrasi, aman, dan efisien yang bisa diandalkan oleh bank-bank di Indonesia. Kami percaya Armmada dapat membantu bank-bank meningkatkan performa operasional mereka sambil menjaga standar keamanan yang tinggi.

Didorong oleh semangat inovasi dan keinginan untuk mendukung transformasi digital di Indonesia, Armmada berkomitmen menjadi partner strategis dalam menghadapi tantangan teknologi modern, memastikan keamanan dan kehandalan setiap perangkat yang digunakan di sektor perbankan.

# Misi Kami

Misi Armmada adalah menjadi mitra terpercaya bagi industri perbankan dan sektor bisnis lainnya di Indonesia dalam mengelola perangkat teknologi secara efisien dan aman. Kami berfokus pada memberikan layanan berkualitas tinggi yang dapat mendukung operasional sehari-hari pelanggan dengan cara berikut:

## ➤ Keamanan dan Keandalan Perangkat

Armmada berkomitmen untuk memastikan setiap perangkat yang dikelola, seperti komputer, laptop, tablet, smartphone, dan EDC, berfungsi dengan aman dan andal. Dengan memanfaatkan teknologi manajemen perangkat terbaik, kami membantu pelanggan meminimalisir risiko keamanan dan meningkatkan efisiensi operasional.

## ➤ Layanan 24/7 yang Responsif

Kami memahami pentingnya ketersediaan layanan sepanjang waktu, terutama dalam sektor kritis seperti perbankan. Oleh karena itu, kami menyediakan dukungan 24/7 dengan tim ahli yang selalu siap membantu, memastikan bahwa setiap masalah diselesaikan dengan cepat dan tepat.

## ➤ Inovasi Berkelanjutan

Armmada senantiasa mengikuti perkembangan teknologi terbaru untuk memberikan solusi manajemen perangkat yang up-to-date. Dengan pendekatan inovatif, kami membantu bank dan bisnis tetap kompetitif di era digital.

## ➤ Skalabilitas Bisnis

Kami mendukung pertumbuhan bisnis pelanggan dengan menyediakan layanan yang dapat disesuaikan sesuai kebutuhan. Misi kami adalah mendukung skala operasi pelanggan, baik saat ini maupun di masa depan, dengan solusi yang dapat berkembang seiring ekspansi bisnis.

Dengan misi ini, Armmada bertujuan untuk menjadi pemain utama dalam layanan manajemen perangkat di Indonesia, menciptakan kemitraan jangka panjang yang berfokus pada keamanan, keandalan, dan inovasi.



# Solusi Armmada

Armmada menyediakan solusi manajemen perangkat terpadu yang dirancang untuk membantu bisnis, terutama di sektor perbankan, mengelola berbagai perangkat seperti komputer, laptop, tablet, smartphone, dan EDC secara efisien. Kami memastikan bahwa setiap perangkat terlindungi dari ancaman keamanan, selalu diperbarui, dan berfungsi optimal. Solusi kami dirancang untuk memberikan visibilitas penuh dan kontrol menyeluruh atas perangkat, sehingga memungkinkan operasional yang lancar dan aman sepanjang waktu.

## Pemantauan & Manajemen Jarak Jauh (RMM)

Dengan menggunakan teknologi RMM, kami dapat memonitor, mengelola, dan memperbaiki perangkat dari jarak jauh, memastikan kelangsungan operasional tanpa gangguan.



## Meja Layanan & Dukungan TI

Tim kami siap memberikan dukungan teknis yang cepat dan andal, baik untuk masalah kecil maupun besar, memastikan respons cepat terhadap insiden yang terjadi.



## Manajemen Perangkat

Mengelola berbagai perangkat, seperti komputer, laptop, tablet, smartphone, dan mesin EDC, memastikan bahwa semuanya selalu diperbarui, aman, dan berfungsi secara optimal.



## Solusi Keamanan

Kami menyediakan solusi keamanan menyeluruh untuk melindungi data dan infrastruktur dari ancaman siber, termasuk antivirus, firewall, dan endpoint protection.

**Khusus di rancang secara kostum untuk keamanan industry finansial di Indonesia**

# Keuntungan bersama Armmada

## 01. Operational Continuity

Dengan manajemen 24/7, kami memastikan bahwa perangkat dan sistem kritis Anda selalu dalam kondisi optimal, mengurangi downtime dan meningkatkan produktivitas.

## 02. Enhanced Security

ARMMADA menawarkan perlindungan multi-layer terhadap ancaman siber, termasuk perlindungan endpoint dan firewall yang terus diperbarui untuk menangkal serangan terbaru.

## 03. Cost Efficiency

Dengan memanfaatkan layanan kami, bank dapat mengurangi biaya operasional IT tanpa mengorbankan kualitas atau keamanan.

## 04. Scalability

Layanan kami fleksibel dan dapat disesuaikan dengan kebutuhan perusahaan, memungkinkan Anda untuk berkembang tanpa hambatan.

## 05. Compliance

Kami memastikan bahwa semua layanan dan solusi yang diberikan mematuhi peraturan dan standar keamanan yang berlaku di industri perbankan Indonesia.

## 06. IT Consultation & Strategy

Kami membantu klien dalam merancang strategi IT yang tepat sesuai dengan kebutuhan bisnis, baik dalam pengelolaan infrastruktur, keamanan, maupun solusi cloud.



# SIMPLER

## Service Inventory Merchant Provisioning & Logistics Efficiency Review

SIMPLER dirancang khusus oleh ARMMADA untuk memenuhi kebutuhan industri perbankan di Indonesia. SIMPLER membantu bank mengelola inventaris layanan, penyediaan merchant, dan efisiensi logistik dengan pendekatan yang terintegrasi dan dapat disesuaikan.

### Fitur Utama SIMPLER

#### 1. Manajemen Inventaris Layanan

Memastikan semua perangkat seperti EDC, komputer, dan perangkat lain tercatat dengan baik dalam satu platform terpusat untuk mempermudah pelacakan dan pengelolaan.

#### 2. Penyediaan Merchant yang Otomatis

Mempercepat proses onboarding merchant melalui sistem yang terstruktur dan otomatis, meminimalkan kesalahan manual, dan meningkatkan kepuasan mitra bisnis.

#### 3. Efisiensi Logistik

Mengoptimalkan distribusi perangkat ke berbagai cabang atau merchant dengan perencanaan rute yang lebih efektif, sehingga biaya operasional dapat ditekan.

#### 4. Integrasi Data Real-Time

Semua data terkait perangkat dan transaksi merchant tersedia secara real-time, memberikan visibilitas penuh untuk pengambilan keputusan yang cepat dan akurat.

#### 5. Customizable untuk Kebutuhan Khusus

SIMPLER dirancang agar dapat disesuaikan dengan kebijakan dan proses unik setiap bank, sehingga memberikan solusi yang relevan dan berdampak langsung.

Di ARMMADA, kami menyediakan beragam paket layanan IT yang fleksibel untuk memastikan solusi terbaik sesuai dengan kebutuhan bisnis Anda. Setiap paket dirancang khusus untuk memberikan manajemen perangkat yang andal, keamanan berlapis, dan dukungan IT 24/7.

“ Advanced Resource Management & Monitoring  
for All Devices & Applications ”

#### Contact

Prince Center Building, 11th Floor  
Jl Jenderal Sudirman Kav. 3-4 Jakarta Pusat  
DKI Jakarta, Indonesia 10220  
[info@armmadatech.com](mailto:info@armmadatech.com)

 **ARMMA**  
[www.armmadatech.com](http://www.armmadatech.com)